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Praça da Liberdade 
Daniel Carvalho 

 
Distrito de Jundiapeba ganhará nova praça graças a emenda 

A Câmara Municipal de Mogi das Cruzes aprovou o projeto de Lei (022/2014), do 

Executivo municipal, que autoriza o contrato de repasse de R$ 692,25 mil, 

celebrado entre o governo federal, por intermédio do Ministério da Integração 

Nacional, representado pela Caixa Econômica Federal, e o Município. A liberação 

da verba resulta da acolhida da emenda parlamentar, de autoria do deputado 

federal Junji Abe (PSD-SP), ao Orçamento da União.  

A administração municipal empregará os recursos financeiros na implantação de 

infraestrutura esportiva da Praça da Liberdade, localizada no Distrito de 

Jundiapeba. Caberá ao Município contrapartida de R$ 14.127,55, totalizando um 

investimento de R$ 706.377,55 na área esportiva da Cidade. "Fico muito satisfeito 

com a concretização do projeto, fundamental para proporcionar maiores 

oportunidades de esportes e lazer aos moradores, além de garantir ocupação 

saudável às crianças e adolescentes", pontuou Junji que apresentou a emenda 

atendendo pedido do prefeito Marco Bertaiolli (PSD-SP). 

 

Informações da Prefeitura dão conta de que a Praça da Liberdade ocupará parte 

do   quadrilátero das ruas Manoel Fernandes, Benedito dos Santos, Pedro Paulo 

dos Santos e Benedito Rodrigues de Souza. De acordo com o planejamento inicial, 

os recursos federais obtidos por Junji possibilitarão a construção de dois campos 

de futebol society com grama sintética, uma quadra poliesportiva, um equipamento 

completo de ATI - Academia da Terceira Idade e uma pista de caminhada ao redor 

do espaço, entre outros benefícios.  



Na sessão da Câmara onde foi aprovado o convênio, na última quarta-feira, dia 

02/04, o vereador Jean Lopes (PCdoB) enalteceu os esforços de Junji para obter a 

liberação da verba, em benefício de Mogi das Cruzes.  Presidente da Comissão de 

Justiça e Redação do Legislativo mogiano, o vereador Juliano Abe (PSD) 

empenhou-se em garantir a maior celeridade possível ao trâmite do projeto.  

Para ele, a nova área será importante para a comunidade É de vital importância a 

existência de mais equipamentos públicos em Jundiapeba", justificou. 

 


